## LA BATAILLE





N° 2 Lundi 17 oct.

## Nous n'aurons que ce que nous prendrons!

Cette journée de grève du 18 octobre est liée à la grève des raffineries pour les salaires. Elle est aussi la suite de nombreuses mobilisations qui s'enchaînent depuis un an dans les entreprises, dans les administrations, au niveau interprofessionnel. La réquisition de travailleurs en grève a été la goutte d'eau qui fait déborder le vase de la colère sociale. Par la grève, les raffineurs ont déjà gagné de premières augmentations de salaires, qui ne sont pas encore suffisantes.

Ce mardi nous sommes nombreuses et nombreux en grève. Mais nous le savons, une journée n'y suffira pas. Pour imposer un autre partage des richesses il faut un rapport de force suffisant. Discutons-en en assemblée générale en proposant de reconduire la mobilisation. Prenons conscience de notre force : si nous arrêtons de travailler c'est tout qui s'arrête! Dans le public, dans le privé, imposons des hausses de salaire, mais aussi des bourses, pensions et minimas sociaux!



Une bon la conféd

Une bonne nouvelle : la confédération paysanne appelle à rejoindre la grève ce mardi pour des revenus paysans suffisants!



Tout le matériel sur le site de Solidaires : <a href="https://solidaires.">https://solidaires.</a> org/...la-batailledes-salaires/

